

ÉCHO D'UN CONGRÈS

DECORATIONS FRANÇAISES

Les congrès ont du bon!... La France nous aime et nous honore dans la personne de nos amis Foucher et LeSage, qui sont heureux des décorations qu'elle leur a si généreusement accordées.

Le distingué président de notre dernier Congrès des Médecins de Langue Française sait déjà toute l'estime que nous avons, ici, pour lui, et nous lui avons souvent dit combien nous étions heureux de le compter au nombre de nos collaborateurs; mais qu'il nous permette, aujourd'hui, de lui avouer tout l'orgueil et toute la fierté que nous avons ressentis lorsque nous avons appris l'acte de bienveillance de notre mère-patrie.

Le succès de la grande réunion de juin dernier est dû au dévouement du président en particulier. Nous lui rendons cet hommage avec plaisir, et la France, par son Ministre des Affaires Etrangères, vient combler nos vœux en honorant le savant défenseur de l'Idée Française au Canada, qu'est le Professeur Foucher.

Nous sommes mal à l'aise pour parler de LeSage, notre secrétaire de la rédaction. Dire trop ou trop peu d'un frère, c'est peut-être s'attirer l'épithète d'orgueilleux ou d'indifférents! Nous sommes, cependant, si fiers de ce bon compagnon d'armes qu'au risque de passer pour des vaniteux nous aimons dire tout haut ce que nous pensons de lui tout bas.

LeSage s'est rendu indispensable lors du dernier congrès, tout comme il est devenu impossible à remplacer chez nous.

Pour qui le connaît, il fait bon de voir l'enthousiasme qu'il consacre au succès d'un projet! C'est un idéaliste sincère et un travailleur acharné. L'idée ou la chose qu'il embrasse ne peut avoir qu'une issue le succès!

Il est passé le type du secrétaire en attendant qu'il devienne le type du président. . . . ce qui ne peut tarder!

Nous sommes heureux, ses confrères de la Direction, de lui donner publiquement ce tribut d'amitié et de reconnaissance. . . . Ça vient du plus profond de nos cœurs, et il les connaît bien!